

Según el informe del ecosistema *Startup Radar 2025* de la Fundación para el Conocimiento Madri+D

Las Rozas, segunda ciudad con más startups tecnológicas de la Comunidad de Madrid

- ***Por tercer año consecutivo, se sitúa sólo por detrás de Madrid capital en número de empresas tecnológicas de reciente creación***
- ***Con 10.518 empresas, la ciudad se ha consolidado como 10º polo tecnológico de España***
- ***De la Uz: "Este dato refleja el dinamismo de nuestro tejido empresarial y el impacto real de nuestras políticas de apoyo a los emprendedores"***

Las Rozas sigue consolidando su posición como ciudad de startups. Así se refleja en el informe del ecosistema *Startup Radar 2025* que la Fundación para el Conocimiento Madri+D ha dado a conocer y en el que Las Rozas vuelve a situarse, por tercer año consecutivo, como segunda ciudad de la Comunidad de Madrid con más startups, quedando sólo por detrás de Madrid capital.

Según detalla el informe, que analiza anualmente el estado del ecosistema emprendedor y tecnológico en la región, Las Rozas se sitúa por delante de otras ciudades como Alcobendas, Pozuelo y Leganés, en número de startups activas.

El informe sitúa a la Comunidad de Madrid como principal hub nacional en número, facturación y empleo de sus empresas tecnológicas y uno de los principales de

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Europa en operaciones de capital riesgo, atracción de talento y oportunidades de inversión.

“Revalidar un año más nuestro puesto como la segunda ciudad con más startups tecnológicas de la Comunidad de Madrid es un reconocimiento al trabajo que venimos haciendo para consolidar a Las Rozas como un referente de innovación, emprendimiento y atracción de talento”, afirma José de la Uz, alcalde del municipio y presidente de Las Rozas Innova.

Las Rozas, 10º polo tecnológico de España

El tejido económico de Las Rozas está formado por 10.518 empresas (datos INE) que cuentan con un marcado carácter tecnológico, tal y como se recoge también en el *Informe Nacional de Empresas Tech 2025*, elaborado por la plataforma de datos Ecosistema Startup, que acaba de darse a conocer y que reafirma la consolidación de Las Rozas como polo de empresas tecnológicas.

En este informe, que analiza el estado de todo el ecosistema tecnológico español (empresas, scaleups y startups), Las Rozas ha entrado por primera vez en el top 10 de las ciudades españolas con más empresas tecnológicas, escalando un puesto respecto al pasado año y posicionándose como el único municipio madrileño (además de la capital) situado en los diez primeros puestos.

A nivel nacional, Las Rozas comparte liderazgo con grandes ciudades como Barcelona, Valencia, Bilbao, San Sebastián, Málaga, Sevilla, Murcia y Vitoria. Las siguientes ciudades madrileñas que componen el ranking nacional son Pozuelo (12) y Alcobendas (14).

“Este dato refleja no sólo el dinamismo de nuestro tejido empresarial, sino también el impacto real de las políticas públicas que impulsamos desde el Ayuntamiento y Las Rozas Innova para apoyar a los emprendedores en todas sus fases de una forma personal e individualizada. Vamos a seguir apostando por un modelo de ciudad que crea empleo de futuro, atrae inversión y ofrece a las empresas y startups un entorno propicio para crecer y desarrollarse desde nuestra ciudad con visión global”, añade De la Uz.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

El marcado carácter tecnológico del ecosistema ha llevado a Las Rozas, que sólo cuenta con un 4,25% de desempleo, a ser la ciudad en la que más ha crecido el empleo tecnológico en la última década, según datos de la Fundación COTEC. Se trata de un ecosistema potente, vivo y conectado por el Ayuntamiento, junto a Las Rozas Innova, Empresa Pública de Innovación y Desarrollo Tecnológico.

El Hub Las Rozas Innova

Uno de los espacios clave para esta conexión es el Hub Las Rozas Innova, el Centro de Innovación y Emprendimiento, que es sede de la Empresa Pública de Innovación y espacio de trabajo de startups y empresas. En sólo tres años, el Hub se ha convertido en plataforma de conexión del tejido emprendedor, empresarial, inversor y de la propia Administración Pública, y funciona como espacio de consolidación de proyectos de base tecnológica a los que Las Rozas Innova apoya en su crecimiento de forma personalizada, generando una comunidad de innovadores que no para de crecer.

Además de ser espacio de trabajo de más de 50 startups y empresas (con más de 200 usuarios), el Hub ofrece a los emprendedores distintos servicios e iniciativas diseñadas desde la escucha a las necesidades de las startups como el acceso a bolsas de talento joven y a inversores (foros de inversión junto a BIGBAN Investors Spain y La Finca Ventures Camp), la participación en retos y colaboraciones basadas en innovación abierta con empresas y de la propia Administración Pública (govtech), formación continua, acceso a red de mentores, perks de empresas tecnológicas, asesoría legal y financiación pública, validación de tecnología en el mercado, programas de atención a la salud mental y acceso a eventos referentes del sector, entre otros.

El centro es además la puerta de entrada a toda una ciudad que está puesta a disposición de la innovación y de la colaboración público-privada para realizar pruebas piloto y demostración de tecnologías. El Hub lidera distintas iniciativas de innovación abierta con la propia Administración local, con empresas, con otras ciudades, organismos de investigación y socios estratégicos, tanto nacionales como internacionales, que tienen como objetivo incorporar soluciones innovadoras para resolver necesidades y mejorar sus servicios y la calidad de vida de sus ciudadanos. Este año, el Hub ha estrenado su primer programa de aceleración en

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

ciberseguridad de la mano de INCIBE, con quien Las Rozas ya colabora en programas de incubación.

El Hub es también una plataforma para la internacionalización de proyectos de innovación. En la actualidad, Las Rozas está trabajando, de la mano de Las Rozas Innova, en el Clúster de IoT de la Comunidad de Madrid y en 14 proyectos europeos de I+D+i, junto a más de 90 ciudades y centros de investigación, en los que la ciudad está siendo escenario de pruebas de la tecnología más innovadora, posicionándose, como "living lab" europeo.

La ciudad está recogiendo los frutos de la estrategia puesta en marcha hace una década por su alcalde, José de la Uz, para atraer y ejecutar proyectos innovadores y tecnológicamente avanzados de la mano de su ecosistema empresarial y emprendedor con el objetivo de mejorar los servicios y la calidad de vida y elevar la competitividad de su tejido económico y atraer así inversión y talento.

Esta estrategia ha cruzado fronteras y ha permitido que Las Rozas acabe de ser reconocida, este mes de junio, como una de las siete comunidades más inteligentes del 2025, según el Intelligent Community Forum.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid